

ABSTRAK SKRIPSI

Hasanuddin, 2021: *Implementasi Akad Wadiah Yad Dhamanah Pada Produk Tabungan Terhadap Kepuasan Nasabah Di Bpr Syari'ah Tanmiya Artha Kediri*, Program Studi Perbankan Syariah (PS) Fakultas Syariah Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri, Dosen Pembimbing: Drs. Jamaluddin M.HI

Kata kunci: Akad *Wadiah Yad Dhamanah*, Nasabah

Perbankan sangat dibutuhkan oleh masyarakat sebagai penopang kegiatan ekonomi yang dilakukannya. Perbankan di Indonesia memiliki dua sistem yakni perbankan konvensional dan perbankan syari'ah yang mana banyak perbedaan diantara keduanya, salah satunya yakni perbankan konvensional menggunakan suku bunga yang telah ditetapkan dan tanpa akad, sedangkan perbankan syari'ah menggunakan sistem bagi hasil dan menggunakan akad yang disesuaikan dengan syari'at Islam. Salah satu produk di BPRS Tanmiya Artha Kediri yaitu Simpanan

Tabungan Wadi'ah. Hal yang menarik dari tabungan Wadiah ini adalah yang dititipkan bisa diambil sepenuhnya, bahkan kemungkinan pihak bank Syari'ah memberikan bonus kepada nasabah sebagai suatu bentuk insentif untuk menarik dana dari masyarakat. Bonus Wadiah adalah bonus yang diberikan pada nasabah simpanan Wadiah sebagai return atau insentif berupa uang kepada nasabah tabungan Wadiah, sebagai bentuk balas jasa telah menitipkan danannya di bank tersebut. Pembagian bonus tidak diperjanjikan di awal, maka sepenuhnya hal ini menjadi kebijakan pihak bank.

Dari uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut: (1) Bagaimana implementasi produk tabungan pada akad *Wadiah Yad Dhamanah* di BPRS Tanmiya Artha Kediri? (2) Bagaimana pengelolaan produk tabungan akad *Wadiah Yad Dhamanah* di BPRS Tanmiya Artha Kediri?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Dalam hal ini proses pengumpulan data dan informasi dilakukan secara mendalam sesuai fakta yang ada. Penelitian ini dilakukan di BPRS Tanmiya Artha Kediri. Subyek penelitiannya adalah Ketua Tanmiya Artha Kediri, Karyawan, dan nasabah. Obyek dalam penelitian ini adalah implementasi dan pengelolaan produk tabungan pada akad *Wadiah Yad Dhamanah* di BPRS Tanmiya Artha Kediri. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Akad *Wadi'ah yad-dhamanah* dalam produk tabungan selain akadnya yang bersifat titipan murni tanpa bagi hasil, *wadi'* (bank) bertanggung jawab sepenuhnya atas barang yang dititipkan (2) Bisa diambil kapan saja dan Tidak ada imbalan yang disyaratkan, kecuali dalam bentuk pemberian (*'Athaya*) yang bersifat sukarela dari pihak bank.